

Una vida en la industria:

Reconociendo a las mujeres y la **trayectoria**

LA INVESTIGADORA PRINCIPAL DEL CENTRO INCAR, DRA. DORIS SOTO Y EL PRESIDENTE DE CAMANCHACA, JORGE FERNÁNDEZ GARCÍA, FUERON DISTINGUIDOS EN LAS CATEGORÍAS TRAYECTORIA EMPRESARIAL Y MUJER EN LA SALMONICULTURA.

En la antesala de AquaForum 2024, se celebró la ceremonia de entrega de los Premios por la Sostenibilidad del Salmón, los cuales son organizados por B2B Media Group, casa editorial de Medios AQUA; auspiciada por ScaleAQ y Australis Seafoods; y patrocinada por la Subsecretaría de Pesca y Acuicultura, SalmonChile, Consejo del Salmón, Intesal y Patagonia Biotech Hub.

En la categoría de Mujer en la Salmonicultura, se le entregó el reconocimiento a la Dra. Doris Soto, quien es licenciada en Biología de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Chile y Doctora en Ecología de la California en Davis-San Diego State University de Estados Unidos, siendo hoy la investigadora principal del Centro INCAR.

Al recibir su galardón, la Dra. Doris Soto expresó que “creo que he tenido la fortuna de trabajar con gente extraordinaria desde el año ‘90, y empecé casi con la salmonicultura. Yo he sido muy crítica de este sector, pero he sido crítica constructiva, y ahora tengo la fe que este sector puede llegar a ser mucho más sustentable, y voy a seguir siendo crítica”.

Agregó que “pero estamos todos tratando de ir para el mismo lado. Yo trabajo para mi jefe, que es el Estado de Chile, y yo trabajo para un sector financiado por el Ministerio de Ciencia. Y nuestro deber es avanzar con la ciencia para ayudar al desarrollo de la acuicultura sustentable. Y eso es algo que hacemos”.

TRAYECTORIA EMPRESARIAL

Posteriormente fue el momento de entregar el galardón de Trayectoria Empresarial, reconocimiento que recayó sobre Jorge Fernández García, presidente del Directorio de Camanchaca.

Al recibir su galardón, José Fernández García expresó que “he sido testigo del crecimiento y la transformación de

esta industria, enfrentando momentos difíciles, pero también disfrutando de los frutos del trabajo conjunto. La industria salmonicultora en Chile es mucho más que cifras económicas. Es una fuerza que impulsa a comunidades costeras, crea empleo, posiciona a nuestro país como líder mundial en producción de fenómeno y alimento”.

Continuó sus palabras expresando que “el futuro de la salmonicultura está lleno de retos, pero también de grandes oportunidades. Para continuar avanzando debemos seguir comprometidos con la innovación y sostenibilidad, manteniendo siempre el foco en las personas y en las comunidades que confían en nosotros”.

“Me llena de orgullo este reconocimiento, y sobre todo de responsabilidad para continuar construyendo un futuro donde la agricultura sea sinónimo de progreso, equilibrio y esperanza para Chile”, concluyó. **Q**



Fotografía: B2B Media Group

La Dra. Doris Soto recibe premio Mujer en la Salmonicultura.



Fotografía: B2B Media Group

José Fernández García recibe premio Trayectoria Empresarial.